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E
ntre el vecindario mirobrigense hay una gran expectación ante el vuelco electoral que ha
supuesto las últimas elecciones municipales. Y es que de los 17 anteriores Concejales, solo
dos siguen en el Ayuntamiento. Un nuevo partido ha accedido con fuerza a la Casa

Consistorial. Los pactos alcanzados entre distintos partidos han supuesto que, después de 20
años, el Equipo de Gobierno se haya renovado totalmente… Dicen, comentan que todo ello ha
traído aires nuevos a la Casa Grande.

Desde el vecindario, una vez que han pasado los famosos 100 días, es momento de exigir algo
más que aires nuevos, es momento de exigir el cumplimiento de los compromisos adquiridos con
los barrios por los que ahora nos gobiernan durante la campaña electoral, compromisos como:

1.- PRIORIZAR LA LUCHA CONTRA EL PARO DESDE EL AYUNTAMIENTO MEDIANTE
MEDIDAS COMO:

- Creación de una Bolsa de Trabajo eficaz, justa y transparente.

- Supresión de horas extras y contratación de personas en paro para su realización.

2.- FOMENTAR LA PARTICIPACIÓN CIUDADANA A TRAVÉS DE, AL MENOS, DOS
ASPECTOS.

- Articulando su participación en los Plenos.

- Articulando su participación en la elaboración del Presupuesto municipal.

Solo entonces, cuando desde el vecindario podamos comprobar la realización de hechos con-
cretos como los mencionados, solo entonces pasaremos de la expectación a la satisfacción de
comprobar que se van cumpliendo los compromisos adquiridos en la campaña electoral por los
que ahora nos gobiernan.

eDITORIAL

ANTE LOS CAMBIOS... EXPECTANTES
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• A la Diputación de
Salamanca por la deja-
dez en la limpieza de
carreteras y zonas de su

competencia como la carretera de
Ivanrrey y paseo de Sánchez
Teherán. Se encuentran cubiertas de
maleza debido a que no se realizó la
limpieza en su momento.

• A la empresa de recogida de residuos
sólidos urbanos por dos temas concretos. Por
un lado, la suciedad que dejan los camiones en la
zona de descarga de los contenedores. Dejan

unas manchas horribles en verano y un olor muy desagra-
dable. El otro tema es la dejadez en la limpieza de conte-
nedores.

• A todos los jóve-
nes que realizaron,
en la zona del par-

que del Valle de San Martín,
botellones en los “dos mar-
tes” de agosto. No se puede
consentir, y por tanto hay
que buscarle soluciones, que
se dejen esas zonas como si

de un vertedero se tratara. Hay algo que se llama
EDUCACIÓN y hay que demostrarla. El Ayuntamiento
tendrá que dar una solución a este tema.

• A todas esas per-
sonas que “por
pagar un poco
menos”, no pagan

los impuestos en nuestra ciu-
dad. Si nos gusta disfrutar de
los servicios, debemos cola-
borar, entre todos, a que
estos se mejoren día a día y
eso se logra por medio de
los impuestos.

• A la Feria de Teatro
y a todos los que tra-
bajan para que este
gran evento, que se

celebra en nuestra ciudad, crez-
ca cada año . Es fantástico ver
esos días las calles repletas de
gente entusiasmada con la gran
cantidad de espectáculos que se
pueden disfrutar en todos los
rincones, a todas horas y para
toda clase de público.

• Al equipo de
gobierno, por la facili-
dad y disponibilidad en
la atención a todos los

vecinos que, hasta ahora, se han
pasado por el Ayuntamiento para
exponer sus quejas y sugerencias.
Esperamos que esta actitud sea
siempre así por el bien de todos. 

• A todas las
a c t i v i d a d e s
que se han reali-

zado a lo largo del verano
como conciertos en los
fosos, Día del Niño en el río,
actividades para los niños
en la Glorieta...

• A la novedad del Martes Chico. Este día
se vivió la esencia inicial de esta fiesta, la
exaltación del comercio. Los puestos insta-
lados muy accesibles, con mucha amplitud y

con muy buen ambiente. Señalar, por nuestra parte,
que celebrarlo fuera del centro ciudad, nos ha pareci-
do un gran acierto. Esperamos que si hubo algún fallo
se corrija y que no cambie el sentido de este día como
pasó con el Martes Mayor.

pITOS a PLAUSOS



A.VV. ANDRÉS DEL BRÍO
Hola, soy miembro de la Asociación Andrés del Brío y querí-
amos agradecer a todos los vecinos su colaboración en las
fiestas y a los patrocinadores que han colaborado. Esperamos
que hayan gustado las fiestas.  Agradecer al Ayuntamiento el
taponamiento del los baches de la carretera que pasa por el
Barrio y, a parte todavía seguimos reivindicando mejoras para
el Barrio. Agradecer desde estas líneas a nuestros vecinos
Félix y Juanjo por realizar la limpieza desinteresada de las
cocheras, cosa que ya hemos solicitado al Ayuntamiento para
que lo hicieran.
Queríamos también, dar nuestro más sentido pésame a uno
de nuestros vecinos llamado Paco que nos ha abandonado
hace unos días.

A.VV. AVDA. ESPAÑA Y BÁEZ
Les comunicamos que las personas que deseen matricularse
en el curso de Batuka y Zumba deben pasarse obligatoria-
mente por el centro cívico los días 24 y 25 de septiembre en
horario de 6 a 7 de la tarde, solo se apuntará a las personas
que se presenten físicamente en nuestro centro cívico. 
Desde la Junta directiva les queremos agradecer a las perso-
nas que han colaborado con nosotros en las fiestas del barrio.
Si algún vecino tiene alguna sugerencia que nos lo comunique
para poder estudiarlo. Reciban un cordial saludo.

A.VV. LAS CANTERAS
Aprovechamos estas páginas de Vecinos para comentaros
algunas cosas del barrio; en primer lugar agradecer a tod@s
el apoyo recibido durante las fiestas de verano; apoyo que
hizo posible el dinamizar el barrio durante esos días a la vez
que fomentar la convivencia entre el todos nosotros. 
Próximos a entrar en otoño recordaros que en octubre esta-
mos de cumple: ¡nuestra Asociación cumple 25 años! Con tal
motivo, estamos preparando la celebración; os tendremos
informados. 
En cuanto a cursos, está programando el de Feli (información
en Peluquería Stylo) de Scrap los sábados de 5 a 7 de la tarde
con inicio el día 3 de octubre. También Pepa tiene previsto
seguir con el de Manualidades. Por otra parte, y en colabora-
ción con Fevesa, se está trabajando para continuar con el de
Danzas del Mundo. 

A.VV. EL PUENTE Y HUERTAS LA ARTESA
Un año más esta Asociación ha realizado tres excursiones:
una al Valle del Jerte para ver los cerezos en flor, otra para
visitar Las Edades del Hombre en Ávila y Alba de Tormes, y
por último, la del día 8 de septiembre a Benalmádena
(Málaga).

Todas estas excursiones tiene carácter cultural, de ocio y dis-
frute. Decir que el hermanamiento entre el grupo que viajá-
bamos juntos fue formidable. Convivimos unos días juntos y
en buena armonía. Esta Asociación quiere agradecer pública-
mente a todos aquellos que han participado en estas excur-
siones, en las cuales aprendemos unos de otros, además de
los momentos de las visitas culturales.

También informaremos en breve sobre las actividades que se
van a llevar a cabo en el último semestre de este año.
Una vez más denunciamos la dejadez de la Delegación de
Parques y Jardines. Ya van cuatro meses sin regar ni cortar la
hierba de los parques del Regato Cachón y Plaza del Toral. En
15 años esto nunca había pasado. Es vergonzoso.
Volvemos a insistir para que haya más vigilancia policial por-
que hay días que no se ve ninguna patrulla. Solicitamos que la
vigilancia se haya a pie.
También pedimos que se recojan los perros sueltos que dejan
las calles llenas de excrementos.
Otro problema del barrio lo generan los que se ponen junto
al Puente Mayor al impedir el paso de los viandantes y los
coches que tienen que parar a estacionar en este punto del
Puente. Insultan a todos los que pasan, tanto a pie como en
coche, y esto no se puede permitir. El Ayuntamiento tiene
medios y mecanismos para corregir estas atrocidades provo-
cadas intencionadamente.
Gracias. Un saludo a todos de la Junta Directiva.

A.VV. AVDA. SAN ANDRÉS
Agradecer a todas las personas que participaron y disfrutaron
durante las fiestas veraniegas que se celebraron durante el fin
de semana del 3, 4 y 5 de julio.
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Comunicarles que comenzaran los cursos de Pintura y Scrap.
El de Pintura será los lunes y martes de 10 de la noche hasta
las 12 de la noche y dará comienzo el lunes día 5 de octubre.
El de Scrap será los jueves de 9 y cuarto a 11 y cuarto y dará
comienzo el 1 de octubre.

A.VV. SANTA ANA
Queridos socios y demás vecinos. Volvemos a la maravillosa
rutina una vez pasado el verano. Comentaros que pasaron las
Fiestas del Barrio, bien en líneas generales como otros años y
muy agradecidos a los colaboradores que las hicieron posi-
bles. El resultado económico de las mismas fue de 1.682 € de
ingresos y 1.734,55 € de gastos. Cualquiera que desee el deta-
lle de las mismas puede consultarlo a la directiva que muy
gustosamente se los mostrará puesto que de absolutamente
todo hay justificante tanto de ingresos como de pagos. Y
como siempre, mirando el céntimo gastado como si de nues-
tra propia casa se tratase. 
Indicar también que se solicitó al Ayuntamiento se pintara una
señal de prohibido “parar” en la intersección de las calles San
Marcial con Wetones, debido a que “algunos” conductores
tenían la poca educación de aparcar sus coches en dicho
cruce e interferían el normal desarrollo de la circulación. La
medida ha tenido buena aceptación para bien de todos.
Comentar igualmente la asistencia de algunos socios a la
excursión organizada recientemente por la Asociación de
Barrio Nuevo a Viveiro y otras localidades de Lugo. La expe-
riencia ha sido muy positiva, tanto en la convivencia con otros
vecinos de Ciudad Rodrigo, como en la climatología y lugares
visitados. Enhorabuena Directiva del Barrio Nuevo.
Se ha solicitado también al Ayuntamiento el incremento de
algunos juegos infantiles en el Parque Infantil situado al finali-
zar la Avda. Béjar a la derecha, junto a la Calle Tormes, debido
a la gran demanda existente. Ya comentaremos con el tiempo
el resultado de la petición realizada.
Por último indicar que cualquier sugerencia que nos queráis
hacer llegar para su posible tratamiento la podéis entregar
como siempre en el Bar Asturias, lugar donde ponemos siem-
pre carteles de posible interés para todos los vecinos, al igual
que en el panel informativo junto a Muebles Mafe. Un cordial
saludo para todos y hasta la próxima.

A.VV. VALLE SAN MARTÍN
Queridos vecin@s, un año más, después de los meses estiva-
les, toca volver a la rutina, el cole, los trabajos y el largo invier-
no mirobrigense. Este año más triste, al menos para mí, pues
me despido de vosotr@s como Presidente de la Asociación y
de la Directiva después de 5 años formando parte de ella, y
como secretario de FEVESA durante 4 años, cuya responsabi-

lidad habéis tenido a bien confiarme al frente de ambos car-
gos, junto al resto de mis compañeros. 
Han sido años de trabajo, proyectos y desafíos que descono-
cía y nuevos para mí, que he intentado hacer lo mejor posi-
ble, para algunos lo habré hecho bien y para otros no tanto,
pero ahí queda mi cargo para el que sepa hacerlo mejor o
haya criticado nuestro trabajo, se anime a ponerse al frente de
ello.
Quisiera pedir perdón por los errores, faltas u omisiones que
haya podido cometer en este tiempo. Nadie es perfecto, y
nadie nace enseñado, lo que si puedo asegurar es que he
hecho las cosas lo mejor que he sabido, o he podido, dentro
de las limitaciones de hacer las cosas en mi tiempo libre el
que he dedicado a esta labor de manera altruista, al igual que
mis compañeros y amigos con los que he ido de la mano en
estos años, y toda la gente que ha estado al pie del cañón
todo este tiempo desde que empecé, siendo apenas un chaval
de 16 años y en el que al principio apenas nadie confiaba y
solo unos pocos me ayudaban.
No puedo desaprovechar la oportunidad de agradecer a mi
familia, el que durante todo este tiempo me hayan ayudado y
apoyado en todo esto, y haya empleado mi tiempo libre en
esto en vez de dedicárselo a ellos, a mis padres, hermanas,
abuelos, tíos, amigos... Toda la gente que ha estado siempre
apoyándome y dispuestos a ayudar en todo, bastando con una
llamada, y a todos los compañeros con los que me he cruza-
do por el camino, grandes personas y que te lo hacen todo
más fácil.
Por eso no quiero que esto que tanto ha costado levantar
termine hoy aquí, tenéis que luchar por vuestro barrio, vues-
tras raíces, vuestro futuro y el de vuestros hijos, vuestro bie-
nestar y el de todos los vecinos y mirobrigenses, os animo a
continuar y os brindó mi más sincera y grata ayuda en todo a
quien siga en esta andadura.
Al escribir estas lineas me palpita el corazón y suelto alguna
que otra lágrima al recordar todo lo vivido, grandes momen-
tos que sin duda quedarán grabados en mi memoria, sobre
todo con mis chicos del Grupo Juvenil, no me olvido de voso-
tros, sois ¡¡ESTUPENDOS!! Sabéis que os quiero, llegaréis a
ser grandes personas, que lo sois. Y palabras de ánimo y con-
tinuidad para mi maestra, "mi jefa" Maribel, la Presi de FEVE-
SA, de quien tantos valores he aprendido, y mis compañeros
de FEVESA, seguir luchando por nuestro pueblo, yo estaré
siempre con vosotros para apoyaros. GRACIAS POR TODO
VECIN@S. Esto solo es un hasta luego, nos vemos por el
camino, como diría una gran amiga, ¡¡si necesitáis algo silbar!!
¡¡HASTA PRONTO!!
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iNFORMACIÓN Y NOVEDADES

ABIERTOS LOS PLAZOS DE MATRICULACIÓN

• Los cursos de Portugués de la Escuela Oficial de Idiomas corren peligro de aca-
barse si no se llegan a las matrículas mínimas y sería una pena. La matrícula
está abierta y la información se puede encontrar llamando al teléfono:
923482052 o en las oficinas de la Escuela de Idiomas que se encuentra en Los
Sitios.

• También se encuentra abierta la matrícula para acceder al Programa
Interuniversitario de la Experiencia, que pretende ofrecer a las personas mayo-
res de 55 años (50 si no se cubren las plazas) la posibilidad de acceder a la cul-
tura y a la ciencia como fórmula de crecimiento personal. El plazo de matrí-
cula es desde el 14 de septiembre hasta primeros de octubre, de lunes a vier-
nes de 10 a 14 horas en el Centro Educativo Municipal de la C/ San Fernando.

NUEVOS APARCAMIENTOS PARA BICICLETAS

VUELVE LA ILUMINACIÓN DE LA CIUDAD DURANTE EL VERANO



La entidad celebró un patronato extraordinario con motivo de su designación. El alcalde de
Ciudad Rodrigo será el vicepresidente de la Fundación. 

El alcalde Juan Tomás
Muñoz, el teniente alcalde
Domingo Benito y el concejal
Marcos Iglesias serán los repre-
sentantes del Ayuntamiento de
Ciudad Rodrigo en el
Patronato de la Fundación
Ciudad Rodrigo. Según los estatutos de esta enti-
dad, el Ayuntamiento estará representado por tres
miembros de la Corporación, cuya designación
correrá a cargo de la administración local. Además,
el Patronato repasó las actividades realizadas por
la Fundación desde la última reunión, celebrada en
abril. 

Entre estas actividades se encuentran: la clausu-
ra de los cursos realizados en el Centro de Nuevas

Tecnologías gracias a un acuerdo de colaboración entre el Ayuntamiento mirobrigense y la Fundación Ciudad Rodrigo,
la finalización de los cursos de informática impartidos en El Bodón y Fuenteguinaldo correspondientes a un convenio
de la Fundación con la Mancomunidad Alto Águeda, y la presentación de la renovación y actualización de la Web turis-
mociudadrodrigo.com

Por otro lado, el alcalde Juan Tomás Muñoz fue elegido, por unanimidad de los patronos asistentes, vicepresidente
de la Fundación Ciudad Rodrigo. 

Los representantes del Ayuntamiento se pusie-
ron a disposición de la Fundación para seguir cola-
borando en todos los proyectos en los que se venía
trabajando hasta el momento. Juan Tomás Muñoz
manifestó el interés en estrechar los lazos de cola-
boración con la Fundación Ciudad Rodrigo de
manera estable. 

El presidente Gonzalo González y el secretario
Juan Carlos Sánchez presentaron al Patronato los
proyectos de futuro que se están redactando. Todos
los patronos aportaron ideas y sugerencias a los
mismos y se insistió en que en esta nueva etapa se
debe consolidar la colaboración institucional.
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f UNDACIÓN CIUDAD RODRIGO 2006
Unión para el desarrollo

JUAN TOMÁS MUÑOZ, DOMINGO BENITO Y MARCOS
IGLESIAS SERÁN LOS REPRESENTANTES

DEL AYUNTAMIENTO EN EL PATRONATO DE
LA FUNDACIÓN CIUDAD RODRIGO 

VISITA LAS WEB DE LA FUNDACIÓN
www.redciudadrodrigo.com

www.turismociudadrodrigo.com



¿Cómo pasa un carrito de bebé por esta calle?
(Calle San Albín – trasera estación de autobuses)

f OTO DENUNCIA
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